

Fecha: 04-10-2022

Medio: El Pinguino

Supl. : El Pinguino

Tipo: Crónica

Título: **Rotary Club y el Club de Leones entregaron lentes a estudiantes de Punta Arenas**Pág. : 4
Cm2: 135,4Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Rotary Club y el Club de Leones entregaron lentes a estudiantes de Punta Arenas



FOTOS NELSON SÁNCHEZ

Desde el año pasado Rotary Club Austral se ha unido al Club de Leones Punta Arenas para ir en ayuda de estudiantes de la educación básica de la capital magallánica.

Esta mancomunidad de entidades de ayuda local ha financiado la entrega de lentes a estudiantes de diversas escuelas, que pasaron por exámenes realizados por profesionales, quienes también son voluntarios.

Desde el Club de Leones Punta Arenas expresaron que son pioneros en realizar este tipo de campañas oftalmológicas, lo cual se debe a que dicho club vio en el club rotario una entidad seria y responsable, la cual es el nexo para ampliar la cobertura de este beneficio.

Desde la entidad, mediante un comunicado, señalan que "es increíble cómo la prolongada exposición ante el reflejo de la pantalla de un computador por las clases online durante pandemia por el Covid-19 aumentó sustancialmente los problemas de visión de los estudiantes. Así, hoy nos encontramos una vez más trabajando juntos para atender a los estudiantes en la sede de Los Leones Punta Arenas, en donde a quienes necesitemos lentes les serán entregados de inmediato".

Para los rotarios, según expresan, este tipo de acciones dan vida a los deseos del fundador Paul Harris, quien instaba a "dar de sí antes de pensar en sí" y "se beneficia más quien mejor sirve".